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１、今井清
①過疎と人口減少対策への取り組みに
ついて

２、中島健男
①『過疎法』について
②『タクシーサブスクリプション』について

＊3月議会始まります。来年度予算も審議されます。ご意見をお寄せ下さい。
３月３日 木 午前１０時 本会議 開会町長招集挨拶・議案上程・提案説明
３月４日 金 午前１０時 本会議 議案上程提案説明
３月７日 月 午前１０時 本会議 質疑委員会付託
３月８日 火 午前１０時 一般質問 (１～５番)
３月９日 水 午前１０時 一般質問 (６～７番) 
３月１０日木 午前９時 社会文教建設常任委員会
３月１１日金 午前９時 総務経済常任委員会
３月１４日月 午前９時 予算特別委員会（予定）
３月１５日火 午前９時 予算特別委員会（予定）
３月１７日木 午後１時３０分 本会議 委員長報告･質疑･討論･採決閉会

【一般質問】
●３/８（火）

３ 、芝間教男
①第三者委員会報告のその後について

４、榎本真弓
①デジタル田園都市構想に関する取組
の推進について

５，森澤文王
①町内の学校周辺の野焼きについて
②ＳＤＧｓへの取組として廃棄野菜の利用を考える
事について●３/９（水）

６、村田桂子
①コロナ対策
②子育て支援の一層の充実を

７、今井英昭
①移住・定住に関する施策について
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友人と待ち合わせた時の事、彼の車の後
ろからひょっこりと鹿が。まだ、背にわずか
に線が残るこどもです。群れからはぐれたので
しょうか。じっと見ているとそろそろと近づい
てきて、もそもそ口を動かしています。「さて
は餌をねだりに来たな」と思いましたが、野生
のシカに餌は上げられませんし、何も持ってい
ません。「何かないの？」と言わんばかりに口
を手にすり寄せてきます。この間の大雪で、口
の届く高さまで雪に埋まり、食べ物がないんで
しょう。この冬を乗り越えるのは大変です。
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反貧困ネットワーク・労働生活相談来月3.23で150回目
「一人はみんなのために、みんなは一人のために」

2011年のリーマンショックでの派遣切りで大勢の非正規労働者が
職を失い、住まいさえ追い出される事態に全国的に広がった反貧困
ネットワーク。ここ佐久地域でも『佐久・反貧困ネット』を結成し
10年以上、毎月第3水曜日に労働生活相談を続け、労働者の相談に
のってきました。近くにあるハローワークで相談会を知らせ、2.23
日にも8人が相談に訪れたり、スタッフと声を交わしに来られたり。
すっかり地域に定着し、県の事業支援も受けています。

毎月の相談には、労働組合や年金保険事務所
に勤務したベテラン、医療分野の組合員が一人
一人の相談にのり、生活立て直しのための道筋
を一緒に考え、次の行動を決めます。一緒に生
活保護の申請や家を探すこと、病院へ同行する
ことも有ります。私も少し遅れて参加しました。

相談に訪れた方に持ち帰ってもらうこの
日の食べ物。お米を一升、果物、ふりかけ、ソーセージ2本、お
菓子が一袋に。外にジャガイモの袋が置いてあり、それも持ち
帰りに。その他にスタッフからポテトサラダ、漬物が差し入れら
れ渡されました。食事会のできないのが寂しい。

今が最も作物が少ない時ですが、多くの方の
善意で、ジャガイモなどの野菜やミカン・お菓
子などの差し入れが有リ、またお米もたくさん
寄せられて助かっているということでした。
何よりも、ここに来れば「やぁどうしてた？

元気だったかぃ？」と声をかけてもらい一緒に
温かい食事をすることで元気をもらえるといい
ます。一緒に考え支えてくれる人がいることが
何より心強いですね。
文字通り「生活と健康を守る会」です。入会

お待ちしています。
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